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奥ノ木信夫埼玉県議会議長と奥ノ木信夫埼玉県議会議長と

一般質問終了後、傍聴の皆さんへ質疑内容の説明をさせていただきました。一般質問終了後、傍聴の皆さんへ質疑内容の説明をさせていただきました。



県産木の利用価値を調査（ものつくり大学）県産木の利用価値を調査（ものつくり大学）



「知覧特攻平和記念館」にて

ＮＰＯ法人まきの木福祉会デイケア施設
「フレンドセンターまきの木」の納涼祭に
お招きいただきました。

東日本実業団対抗駅伝競走大会の
閉会式に出席しました。（１１月３日熊
谷陸上競技場）

５月３０日　埼玉県植樹祭（環境農林副委員長として
参加いたしました。）

シャープ亀山工場
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一般質問にも取り上げ
た八ッ場ダム工事現場
の状況をいち早く視察し
てまいりました。

ＪＡ前橋の運営す
る産直センターの
安心・安全・安価な
食材を提供する仕
組みを視察いたし
ました。
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